

Nombre del alumno: Citlali de Belén Malaga Toledo

Nombre del profesor: Sandy Román molina

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: terapia de familia

Grado: 9°

Grupo: A

## **FAMILIAS DE PAS DE DEUX**

En este ensayo se pretende dar a conocer la familia en la actualidad ya que sigue siendo la parte esencial de la personalidad de todos los individuos, de manera que es claramente el primer círculo de aprendizaje de todos los individuos, de la misma manera la familia se considera como el medio esencial en cuyo seno se organiza toda la vida del individuo y a lo largo del tiempo esta estructura básica experimenta diversos momentos evolutivos que influirá en los procesos de maduración de cada individuo. Es por ello que dentro de la familia de Pas de Deux se componen de dos personas solamente, en donde se conjetura la probabilidad de estar muy apegadas y esto desarrollara un problema en la organización de la vida del individuo a lo largo del tiempo.

La familia es considerada como un ambiente natural para crecer, desarrollarse, aprender y recibir ayuda, es la transmisora de la cultura y de cultura, instruyendo a cada uno de su miembros en relación a su rol social. (Ramirez, 2007)

Se considera que cualquier estructura familiar, no importa cuán viable pueda ser en ciertos casos, tiene sectores de dificultades posibles o eslabones débiles en la cadena. La estructura de dos personas es proclive a una formación de que los individuos contraen una recíproca dependencia casi simbiótica.

A consideración la familia Pas de Deux ha sido identificada en mi entorno familiar de manera que este solamente está integrado por dos miembros, tratándose de madre e hija, lo que llaga a provocar cierto apego de manera que estos pasan mucho tiempo en compañía. La estructura de dos personas es proclive a una formación de liquen, en que los individuos contraen una recíproca dependencia casi simbiótica. (Minuchin, 1997).

Es considerado que esta dinámica familiar se desarrolla desde la infancia dela cual el individuo crece dentro de ese entorno familiar y con ciertas costumbres ya establecidas dentro del entorno a menos que a lo largo del tiempo estas hayan cambiado. Como lo fue dentro de mi entorno familiar que crecí dentro de una

relación estable con mis padres, pero al pasar el tiempo esta se convirtió en una familia Pas de Deux, de tan solo 2 integrantes.

De cierta manera esta relación puede surgir por diferentes razones, una muerte, un divorcio o una partida definitiva de uno de los padres. En este caso fue por un divorcio lo que ocasionó que esta familia se convirtiera en Pas de Deux.

Por lo que la llegada de una tercera persona llega a ser muy complicada y difícil ya que existe una sobreprotección. Por lo que la dinámica suele ser muy cerrada y no admiten interacción u otros, a lo menos que una inicie una relación amorosa con otra persona.

Lo que suele provocar una relación con desgastante, de manera que el tercero viene a irrumpir la dinámica de esta, viéndose esa tercera persona como un intruso, ya que de cierta manera cada una ha establecido sus propias reglas y tiene de cierta manera un modo de vivir lo que al llegar otra persona seria un cierto reacomodo del entorno familiar.

Al concluir podemos darnos cuenta de que esta relación surge del apego de mama hacia el hijo, ya que la madre, si así lo decide, tiene la posibilidad de dar al hijo más atención individual de la que podría y debiera ocuparse puesto que no tiene otra persona en quien concentrarse. Es posible que no haya nadie cerca con quien pudiera cotejar sus observaciones, lo que provoca un estilo de vinculación intensa que alimente al mismo tiempo la mutua dependencia y el resentimiento recíproco. Por lo que estas características pueden consensuar para que cada miembro acepte la llegada de una tercera persona a la familia y darle apertura a que se conozca esa persona sin prejuicios.

Sentarse hablar de lo que está sucediendo como adultos, decidimos sobre nuestras vidas.

## Bibliografía

Minuchin, S. &. (1997). Familias y terapia familiar. Barcelona: Gedisa.

Ramirez, G. A. (2007). El ciclo vital de la familia . cuenca .

https://dspace.ucuenca.edu.ec/bitstream/123456789/4302/1/Tesis.pdf

http://dspace.uazuay.edu.ec/bitstream/datos/1148/1/06264.pdf

Terapia de familia y pareja, Licenciatura de psicología Noveno Cuatrimestre, Mayo-Agosto